
Обращение в этом году 
состоялось под девизом 
«Мы вместе». В преддве-
рии выступления губер-
натора в регионе провели 
опрос и выяснили, какие 
перемены заметили люди. 
За несколько дней уда-
лось опросить и получить 
честные ответы 169 ты-
сяч человек. «Позитив-
ные изменения наши жите-
ли больше всего заметили 
в дорогах, благоустрой-
стве и медицине, меньше – 
в ЖКХ. Прочитали и нака-
зы – поэтому продолжим 
благоустройство, стро-
ительство дорог, будем 
улучшать общественный 
транспорт, медицину и об-
разование», – сообщил Ан-
дрей Воробьев. 

Здравоохранение 
По словам губернатора, со-

вершенствование системы 
здравоохранения – приори-
тетная задача. Как в малом, 
так и в большом. Например, 
в Балашихе планируется по-
строить огромный госпиталь, 
который сможет обслужи-
вать более одного миллиона 
подмосковных пациентов, а в 
Красногорске – детскую боль-
ницу на 420 мест. 

Кроме того, в 2022 году в 
регион привлекли 567 вра-
чей и 390 медсестер и фель-
дшеров, продолжается разви-
тие службы скорой помощи: 
модернизируются и строят-
ся подстанции, приобретают-
ся машины (за два года +550 
единиц).

Также в регионе вообще и 
в Подольске в частности вне-
дрены новые стандарты для 
поликлиник и стационаров, 
основная цель которых – сде-
лать обращение к врачам не 
только быстрым, но еще и 
комфортным. Развивает Под-
московье и телемедицину. 

Образование 
Образование наряду с ме-

дициной является еще од-
ним безусловным приорите-
том. Ежегодно в Московской 
области открывается 30 но-
вых школ и 35 детских садов. 
Создано два образовательных 
кластера на базе Гимназии 
Примакова в Одинцове и Физ-
тех-лицея в Долгопрудном. 
Готовится новый проект – 

Технолицей имени Долгих в 
Истре (откроется 1 сентября). 

Жилье 
Подмосковье является ли-

дером по строительству жи-
лья. Ежегодно вводится 580 
многоквартирных домов. А в 
этом году, помимо 4,6 милли-
онов квадратных метров жи-
лья в МКД, введено еще почти 
10 миллионов в ИЖС. Актив-
но идет расселение ветхого 

фонда. «В этом году планиру-
ется расселить почти 13 тысяч 
человек, а также запустить 13 
новых проектов с расселени-
ем 373 ветхих домов (это 3,4 
тыс. семей)», – сообщает пресс-
служба правительства МО. Во-
прос с дольщиками тоже бу-
дет закрыт. «В Подмосковье 
на данный момент остается 
12 тыс. таковых. До конца года 
им выдадут ключи», – добавил 
глава региона.

Люди
Андрей Воробьев сообщил, 

что с 1 июля на 8%-10% бу-
дет проиндексирована зара-
ботная плата медиков, соц-
работников и работников 
культуры (более 110 тысяч 
человек). Кроме того, буду 
введены доплаты руководи-
телям, педагогам и мастерам 
десяти лучших колледжей 
Подмосковья, а также педа-
гогам и руководителям луч-
ших детских школ искусств.

Дороги и транспорт 
Более 100 км новых до-

рог введут в эксплуатацию в 
Подмосковье до конца этого 
года,  – сообщил Андрей Воро-
бьев. Он отметил, что ключе-
вой объект – это трасса М-12. 
«Это Президентский проект 
« «Москва – Казань», от МКА-
Да до границы Подмосковья. 
Этот участок открывается в 
сентябре и будет стыковаться 
с Московской Северо-восточ-
ной хордой», – сказал губер-
натор. Также в планах на 2023 
год открытие Мытищинской 
хорды (его ждут 850 тысяч 
человек) и ЮЛА – 45 кило-
метров от Ленинского через 
Лыткарино до Люберец.

Кроме того, в ближайших 
планах – открытие еще двух 
МЦД: «Зеленоград–Рамен-
ское»» и «Апрелевка–Желез-
нодорожный». 

Что же касается обще-
ственного транспорта, то за 
три года в Подмосковье обно-
вили две тысячи автобусов, а 
всего в регионе ежедневно 
работает более 8 тысяч еди-

ниц подвижного состава пе-
ревозчиков.

ЖКХ
В рамках сотрудничества 

с «Газпромом» будут обнов-
лены 366 котельных и 197 
участков теплосетей. Продол-
жится строительство водоза-
борных узлов и станций во-
доочистки, – сейчас в работе 
23 объекта. Продолжится ре-
ализация президентского 
проекта «Социальная газифи-
кация», – в 2022-м было гази-
фицировано 86 тысяч домов, 
в этом году – еще 12.

Экономика 
За 5 месяцев года эконо-

мика МО прибавила 12,3%, – 
сказал губернатор. «<…> Ви-
дим стабильный прирост 
по промышленному произ-
водству: за январь-апрель 
+5,8%»,  – сказал Андрей Во-
робьев. И добавил, что из 
186 иностранных компаний 
только 9 остановили работу. 
Импортозамещение остается 
стратегическим направлени-
ем. «Мы сопровождаем 151 
проект на 14 млрд рублей 
инвестиций. В общей сумме 
это +15,7 тыс. рабочих мест. 
Всего в этом году планиру-
ем запустить 50 проектов, 
что даст региону 4,5 тыс. ра-
бочих мест. Видим, что здесь 
тоже востребованы наши 
меры поддержки: «Земля за 
1 рубль», льготные креди-
ты и займы. Будем их даль-
ше развивать», – заявил гла-
ва региона. 

Помощь военным 
Тысячи жителей Подмо-

сковья при поддержке властей 
вовлечены в волонтерскую ра-
боту и помогают защитникам 
Отечества. Это и взрослые, и 
дети. «По указу Президента у 
нас в Красногорске открылся 
филиал госфонда «Защитни-
ки Отечества», который сопро-
вождает военных и их близ-
ких.  Спасибо всем за помощь 
и внимание», – отметил Ан-
дрей Воробьев.

Наш корр. по материалам 
официальных телеграм-
каналов правительства 
Московской области @Press_
MO и губернатора Московской 
области @vorobiev_live.
Фото: телеграм-канал 
правительства Московской 
области @Press_MO 
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900 КВАДРАТНЫХ 
МЕТРОВ ДЕТСТВА

Андрей Воробьев: 

«Мы вместе!»       
Губернатор Московской области Андрей 
Воробьев выступил с обращением 
к жителям региона, отчитался 
о работе правительства и тем самым 
подвел символический итог 10 годам 
плодотворной работы на благо 
и во имя Подмосковья

– Губернатор отметил, что 
курс на стремительное и 
качественное развитие 
Подмосковья будет продол-
жен. Подольск, как и весь 
регион, ожидает множе-
ство новых проектов. Вме-
сте сделаем жизнь людей 
комфортной, безопасной и 
интересной. 

(Источник: 
телеграм-канал главы городского 

округа Подольск Дмитрия Жарикова 
/ @dmitrzhar).

 Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
г. о. Подольск: 
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В числе самых зна-
чимых мероприятий, 
гарантирующих бес-
проблемное его про-
хождение, – модер-
низация одного из 
важнейших объек-
тов инженерной ин-
фраструктуры – ко-
тельной АО «ПТЭК». 
Процесс находится 
на личном контроле 
у главы городского 
округа Дмитрия Жа-
рикова, который на 
днях посетил объект 
с инспекцией. 

«Из-за трудностей, 
связанных в том числе 
с крайне изношенным 
состоянием оборудо-
вания,  имеем пери-
одические перебои в 
поставках коммуналь-
ных ресурсов необхо-
димого качества  жи-
телям центральной 
части города. Приня-
ли  решение  прове -
сти  реконструкцию 
и увеличить мощно-
сти котельной «ПТЭК», 
чтобы новый отопи-
тельный сезон люди 
встретили без пере-
живаний», – отметил 
Дмитрий Жариков, его 
цитирует телеграм-ка-
нал местного отделе-
ния партии «Единая 
Россия». 

О т м е ч а е т с я ,  ч т о 
здесь должны отре-
монтировать три кот-
л а  м о щ н о с т ь ю  3 0 
мегаватт  и  устано-
в и т ь  е щ е  о д и н  к о -
тел на 20 Гкал. Кроме 
того, подрядчик дол-
жен проложить но-
вую теплотрассу про-
тяженностью почти 
три тысяч метров, что 
даст возможность бес-
перебойно обеспечи-
вать  качественным 
теплоносителем 105 
многоквартирных до-
мов и 20 социальных 
объектов. 

Как сообщает теле-
грам-канал местно-
го отделения партии 
«Единая Россия», ранее 
рассматривались ва-
рианты строительства 
двух новых объектов 
взамен существующих 
и морально устаревших 
котельных, но по при-
чине слишком плотной 
застройки в централь-
ной части Подольска, 
сделать это не пред-
ставляется возможным. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения 
партии «Единая Россия» / 
@ergopodolsk

Готовь сани летом      
Несмотря на то, что лето только вступило в свои права, 
коммунальные и ресурсоснабжающие предприятия 
городского округа Подольск начал активную подготовку к 
предстоящему зимнему отопительному сезону 
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Согласно официальной ин-
формации, общая задол-
женность за уже потре-
бленные ресурсы и услуги 
в округе составляет 
560 миллионов рублей. 

Несмотря на астрономи-
ческую величину этой сум-
мы, по сравнению с про-
шлым годом она снизилась 

почти на 16 миллионов. 
«Этому способствовал пере-
ход на прямые расчеты на-
селения с ресурсоснабжа-
ющими предприятиями, а 
также введение Единой си-
стемы расчетов. В базе Мо-
сОблЕИРЦ аккумулируется 
информация по начислени-
ям, оплате, задолженности, 
что позволяет проводить 

более детальный анализ 
данных и дает возможность 
принимать взвешенные и 
продуктивные решения по 
работе с задолженностью 
потребителей», – сообщил в 
своем телеграм-канале гла-
ва городского округа По-
дольск Дмитрий Жариков. 

Он добавил, что ресурсос-
набжающие предприятия 
также значительно улучши-
ли свои показатели по рас-
четам перед ООО «Газпром-

МежРегионгаз Москва» и 
АО «Мосэнергосбыт». Наи-
более хорошо справляются с 
финансовой нагрузкой МУП 
«Подольская теплосеть» и 
МУП «Водоканал» города По-
дольска. 

«Плановая работа по со-
кращению задолженностей 
будет продолжена. Особен-
ное внимание уделим глав-
ной болевой точке –  долгам 
жителей и их коммуника-
ции с управляющими и ре-
сурсоснабжающими органи-
зациями», – заявил Дмитрий 
Жариков. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

на повестке

Долги нужно отдавать     
Тема задолженности потребителей городского округа Подольск за 
топливно-энергетические и жилищно-коммунальные услуги, а также 
механизмы работы с должниками стали одной из главных тем недавнего 
аппаратного совещания, состоявшегося в администрации муниципалитета  

С момента регистрации права на помещение собственник должен 
своевременно оплачивать жилищно-коммунальные услуги. К сожалению, 
владельцы квартир и нежилых помещений не всегда ответственно 
относятся к своей обязанности. В этом случае управляющие и 
ресурсоснабжающие организации проводят работу по взысканию 
задолженностей. Первый шаг – это письменные уведомления, личные 
встречи. Также собственник может попросить о рассрочке. Если 
информационно-разъяснительная работа не приносит результатов, УК и 
РСО вправе ограничить подачу горячего водоснабжения, электроэнергии, 
газоснабжения или услугу водоотведения, а затем обратиться в суд. 
(Источник: «Официальный Подольск»).  

От полноты и 
своевременности оплаты 
за ЖКУ зависит стабильная 
работа ресурсоснабжающих 
предприятий Городского 
округа Подольск

Благоустройство пешеходной зоны 
в городском округе Подольск осущест-
вляется по программе Московской об-
ласти «Формирование современной 
комфортной городской среды», – со-
общается на портале администрации 

муниципалитета «Официальный По-
дольск». Отмечается, что на терри-
тории бульвара запланировано обу-
строить входную группу, парковку и 
фонтан. Также по проекту визуали-
зации сделают озеленение, постро-
ят скейт-парк, зоны отдыха и обору-
дуют пункты прокатов. «В настоящее 
время на объекте ведется монтаж си-
стемы видеонаблюдения «Безопасный 
регион», специалисты подрядной ор-
ганизации монтируют скамейки, опо-
ры освещения, выполняют работы по 
плиточному мощению, а также уже 
установили детскую игровую площад-
ку. Отметим, что работы завершатся до 
конца июля», – говорится в сообщении.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф 

Под присмотром 
На бульваре 65-летия Победы в рамках комплексного благоустройства 
территории устанавливают систему видеонаблюдения «Безопасный 
регион»

«Безопасный регион» – единая система 
видеонаблюдения Московской области, 
созданная решением губернатора в целях 
обеспечения общественной безопасности. 
Система «Безопасный регион» включает в 
себя тысячи видеокамер, расположенных 
на социальных и коммерческих объектах, 
объектах транспортной инфраструктуры 
(вокзалы), в местах массового скопления 
людей (парки, скверы и т.п.), крупных 
дорожных развязках, перекрестках, 
пешеходных переходах, во дворах и на 
подъездах многоквартирных домов. 
(Источник: ГУРБ Московской области). 

Отмечается, что в 
инспекции приняли 
участие заместитель 
главы округа Михаил 
Степанов, сотрудники 
комитета по благоу-
стройству, дорожному 
хозяйству, транспорту 
и связи, а также пред-
ставитель подрядной 
организации «Вега-
строй»,  – они провели 
мониторинг работ в 
Екатерининском скве-
ре неподалеку от стан-
ции МЦД «Подольск». 

«Начали благоу-
стройство в мае, спе-
циалисты уже вы-
ложили брусчатку 
и сейчас продолжа-
ют выполнять рабо-
ты по устройству двух 
клумб общей площа-
дью 170 квадратных 
метров с высадкой 
многолетних насажде-
ний – цветов и кустар-
ников. Также рабочие 
установили лавочки и 
урны. Завершить ра-
боты планируется до 
1 августа. Напомним, 

что в прошлом году в 
рамках федеральной 
программы «Формиро-
вание комфортной го-
родской среды» состо-
ялось голосование, где 
данный сквер набрал 
максимальное число 
голосов», – говорится в 
сообщении.

В комитете по бла-
г о у с т р о й с т в у ,  д о -
рожному хозяйству, 
транспорту и связи ад-
министрации город-
ского округа отмети-
ли, что помимо всех 
основных работ пла-

нируется также покра-
сить и восстановить 
ограждение, провести 
кронирование ветвей 
деревьев и привести 
все кусты и кустарни-
ки к единому облику, 
а также осуществить 
планировку и уложить 
бордюрный камень.

Александр ДУБИНИН.
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт адми-
нистрации городского 
округа Подольск / по-
дольск-администра-
ция.рф 

До августа 
сквер будет готов
Сотрудники администрации городского округа Подольск совместно 
с представителем подрядчика «Вегастрой» проверили ход 
выполнения работ по благоустройству Екатерининского сквера, – об 
этом сообщает «Официальный Подольск» 
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Стоит отметить, что встре-
чи со специалистами сферы 
жилищно-коммунального 

хозяйства и благоустройства 
проводятся в разных ми-
крорайонах Большого По-

дольска еженедельно по по-
недельникам. На прошлой 
неделе по просьбе жителей 
Силикатной к ним приехали 
представители ПАО «Россе-
ти Московский регион» и АО 
«Мособлэнерго». 

«Специалисты разъясни-
ли, что чаще всего становит-
ся причинами сбоев и рас-
сказали о запланированных 
мероприятиях по повыше-
нию надежности электро-
снабжения. План работ по 
ремонту сетей обширный, 
большая часть из них прой-
дет в рамках инвестицион-
ной программы», – сообщает 
портал администрации го-
родского округа «Официаль-
ный Подольск». 

Отмечается, что на балан-
се «Россети Московский ре-
гион» и  «Мособлэнерго» 
находятся 610 трансформа-
торных подстанций и около 
2300 километров электри-
ческих сетей. «Для норма-
лизации электроснабжения 
в рамках программы капи-
тального ремонта и повы-
шения надежности элек-
троснабжения на 2023 год 
предусмотрено переустрой-
ство высоковольтных и за-
мена низковольтных ка-
бельных линий, силовых 
трансформаторов, замена 
опор ЛЭП. Уже реконструи-

рована подстанция на проез-
де Авиаторов», – говорится в 
сообщении. 

На все важные вопро-
сы жители смогли получить 
подробные разъяснения. Так-
же зафиксированы предло-
жения и обращения. Заяви-
тели получат оперативный 
ответ, в том числе и в пись-
менной форме, – уточняет 
«Официальный Подольск».

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

наш город

Качество электроснабжения 
на повестке     
Жителям микрорайона Силикатная пояснили, с чем связаны перебои 
в электроснабжении и как ресурсоснабжающая компания намерена бороться 
с этим неприятным явлением 

Новоселье 
не за горами   
Собственники аварийного жилья из Подольска получат 
новые квартиры до конца года 

Обеспечить людей благоу-
строенным жильем планиру-
ется в рамках реализации на-
ционального проекта «Жилье 
и городская среда», – для это-
го на территории округа уже 
начато строительство много-
квартирного дома на улице 
Плещеевской. До конца 2023 
года именно в этот МКД пла-
нируется переселить более 
190 человек из 83 аварийных 
помещений.

«Также собственникам 
жилых помещений в мно-
гоквартирных домах, при-
знанных аварийными и 
подлежащих сносу или ре-
конструкции до 1 января 
2017 года, предоставляет-
ся возможность получения 
выкупной стоимости с це-

лью расселения», – сообщает 
«Официальный Подольск». 

Уточняется, что жители 
округа могут получить ком-
пенсацию из расчета 108 488 
рублей за 1 квадратный метр 
аварийного жилья, принад-
лежащего им на праве соб-
ственности.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Адреса 
расселяемых домов:
 ул. Циолковского, д. 3, д. 5;
 проспект Ленина, д. 4/2;
 ул. Быковская 14;
 ул. Садовая, д. 3;
 ул. Народная, д. 19 А.

Как сообщается на сайте 
администрации городско-
го округа Подольск, в этом 
году экспертное жюри рас-
смотрело 1477 заявок на 
участие в конкурсе. При 
определении победите-
лей оценивался внешний 
облик объектов и их по-
сещаемость. Отмечается, 
что собрать и подать па-
кет документов для уча-
стия собственнику «Южно-
го» помогли специалисты 
управления потребитель-
ского рынка администра-
ции. А заместитель гла-

вы муниципалитета Иван 
Шляхтин принял участие 
в церемонии награждения 
победителей Всероссийско-
го конкурса «Торговля Рос-
сии-2023». 

Свой кубок победителя 
«Южный» взял в номинации 
«Лучший розничный ры-
нок».

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

«Южный» стал лучшим 
рынком России
Таковы результаты конкурса «Торговля России», который организован и проводится 
министерством промышленности и торговли Российской Федерации

Минпромторг России 
ежегодно проводит конкурс 
«Торговля России».
Главная его задача – 
выявление и популяризация 
передового отраслевого 
опыта и лучших практик 
многоформатной 
российской торговли.
Оргкомитет конкурса 
состоит из представителей 
ведомства – тех людей, 
которые отвечают за 
развитие торговли, – и 
руководителей торговых 
ассоциаций России. 
Интерес к конкурсу 
высокий: оргкомитет 
рассматривает большое 
количество заявок 
участников практически 
из всех регионов России! 
По традиции победители 
получают свои награды 
и их достижения 
демонстрируются на 
торжественной церемонии 
награждения в рамках 
ежегодного ключевого 
для торговой отрасли 
мероприятия – Недели 
российского ретейла. 
(Источник: официальный 
сайт конкурса russiant.org). 
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Как отмечается на сайте ад-
министрации городского округа 
«Официальный Подольск», стро-
ительство этого важного объек-
та находится под пристальным 
вниманием и контролем как со-
трудников администрации му-
ниципалитета, так и специали-
стов правительства  Московской 
области. 

«Сейчас здесь продолжает-
ся устройство ограждающей кон-
струкции, а монолитные рабо-
ты должны завершиться уже 
через неделю. После планирует-
ся приступить к облицовке фа-
сада, устройству кровли и окон. 
Внутренняя отделка начнётся в ав-
густе, рабочие будут трудиться в 
две смены. Благоустройство тер-
ритории также стартует в течение 
месяца и начнется с вывоза лиш-
него грунта», – говорится в сооб-
щении. 

Работы идут в строгом соот-
ветствии с графиком, а потому 
можно начинать планировать на-
полнение школы всем необходи-
мым. Так, в ходе последнего вы-
ездного совещания была поднята 
тема меблировки будущей шко-
лы и закупки необходимого обо-
рудования. «Обратили внимание 
застройщиков, что оснащение не-
обходимо закупить заранее, что-
бы успеть пройти согласования 
с Министерством образования и 
не затягивать сроки. Сдать этот 
важный социальный объект на 
350 мест планируется к концу 
года», – пишет «Официальный 
Подольск».

Уточняется, что помимо школы 
в ЖК «Каскад Парк» в 2024 году бу-
дет открыт и детский сад, – он рас-
считан на 180 малышей. Разра-
ботка котлована будущего здания 
начнется со дня на день.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-админи-
страция.рф 

строительство

«Замглавы администра-
ции Городского округа, пред-
седатель комитета по стро-
ительству и архитектуре 
Елена Лебеденко провела 
встречу с жителями д. Ле-
мешово и п. Дубровицы, где 
расположен подвесной пе-
шеходный мост», – сообщает 
«Официальный Подольск». 

 Отмечается, что в ходе 
конструктивного диалога 
были детально обсуждены 
состояние объекта и возмож-
ности его восстановления. 
«Елена Владимировна вы-
слушала предложения жи-
телей по размещению моста, 

необходимости обеспечения 
транспортного средства на 
время строительных работ 
для посещения школы, дет-
ского сада, ФАП в п. Дубро-
вицы», – говорится в сообще-
нии. 

Так как ремонт сооруже-
ния очень важен для жите-
лей окрестных населенных 
пунктов, его планируется 
провести уже в 2024 году.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Мост отремонтируют 
Старый мост через Пахру в Лемешове будет 
отремонтирован в 2024 году, – об этом стало известно 
в ходе рабочей поездки в деревню заместителя главы 
округа Елены Лебеденко

Мост в деревне Лемешово по 
праву можно считать одним 
из самых удивительных и при 
этом самых прочных подвесных 
сооружений Московской области. 
Но помимо архитектурной 
ценности, он имеет еще и 
огромное прикладное значение, 
так как обеспечивает переправу 
через Пахру для жителей деревни 
Лемешово и поселка Дубровицы.

Школе 
№31 – 
новое 
крыльцо
Отремонтировать 
входную группу 
школы №31 
городского округа 
Подольск планируется 
до начала 
учебного года 

Работы будут прово-
диться по поручению 
главы администрации 
Дмитрия Жарикова. Как 
сообщает «Официаль-
ный Подольск», рабочие 
уже приступили к заме-
не плиточного покрытия 
у крыльца общеобразо-
вательного учреждения. 
«Площадь отремонти-
рованного пространства 
составит 231 квадрат-
ный метр», – говорится в 
сообщении. Отмечается 
также, что в ближайшее 
время ремонт ждет и во-
лейбольную площадку 
площадью 360 квадрат-
ных метров, – вместо 
гравия здесь уложат ре-
зиновое покрытие.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации 
городского округа 
Подольск / подольск-
администрация.рф 

И школа будет, и детский сад 
Ход строительства школы на 350 мест у деревни Бережки в ЖК «Каскад Парк» 
проверила муниципальная комиссия 



6 лучшее – детям 
Как сообщается, в лесопар-
ковой части также обору-
дуют площадку для вор-
каута, зону для выгула 
собак, проложат новые до-
рожки, установят фонари 
уличного освещение, по-
ставят скамейки и смон-
тируют систему видеона-
блюдения «Безопасный 
регион». Отмечается, что 
благоустройство будет бе-
режным: одна из задач, 
поставленных подрядчи-
ку,  – максимально сохра-
нить экосистему.

На днях территорию буду-
щего строительства осмотре-
ли глава городского округа 
Дмитрий Жариков, председа-
тель Совета депутатов Алек-
сей Никулин, а также депу-
таты Денис Бесогонов и Олег 
Паскарь.

«Сейчас стартует подгото-
вительный этап. Удалим по-
росль и сухостой, при этом со-
хранив все здоровые деревья, 
как и обещали людям. Лес 
должен стать светлым, город-
ским. Перед началом актив-
ной фазы работ вновь встре-
тимся с жителями и ещё раз 
обсудим детали благоустрой-
ства», – сказал Дмитрий Жа-
риков, его цитирует телеграм-
канал местного отделения 
партии «Единая Россия». 

В публикации отмечается, 
что в прошлом сезоне была 
приведена в порядок цен-
тральная часть сквера. «Тог-
да на территории высадили 
порядка 5 тысяч кустарников 
и 28 лип, установили стиль-
ную арку на входе, обновили 
скамейки и урны, пешеход-
ные дорожки, светильники. 
Главным событием стало от-
крытие памятника легендар-
ному хирургу, заслуженному 
врачу РСФСР Николаю Ива-
новичу Маштакову», – гово-
рится в сообщении. 

По словам местных жите-
лей, они очень переживали 
из-за вырубки деревьев. Од-
нако сейчас видят, что моло-
дые саженцы прижились, а 
пространство стало чистым и 
опрятным. «Если еще и при-
ведут любимый лес в поря-
док, то будет замечательно. 
Он будет не только радовать 
первозданной красотой, а 
еще и станет удобным. А на 
новой детской площадке ма-
лышам и родителям будет 
особенно приятно находит-
ся в жару», – признается жи-
тельница дома по улице Пар-
ковой Анастасия Костецкая, 
ее цитирует телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия». 

Светлана Чистякова.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

900 квадратных 
метров детства 
Огромную детскую площадку общей площадью 900 квадратных метров 
построят по программе губернатора Московской области Андрея 
Воробьева в сквере 200-летия Подольска



716 июня 2023 года,
№ 21 (21)

Двадцатью кубометра-
ми кварцевого песка до-
полнительно засыпали 
волейбольные площадки, – 
пишет «Официальный По-
дольск». «Напомним, что 
ранее на территории уста-
новили детскую площадку, 
песочницу и две волейболь-
ные зон. Оборудовали лежа-
ки и урны, обустроили ме-
ста для переодевания и пост 
спасателей», – добавляется на 
сайте администрации город-
ского округа. 

Стоит отметить, что к на-
чалу июня все зоны отдыха в 
Подольске полностью готовы 
к приему большого числа от-
дыхающих горожан и гостей 
округа. «Подольский комби-
нат благоустройства ежеднев-
но содержит шесть мест от-
дыха у воды. На Беляевском, 
Лаговском, район Березово-

го проезда, у водоёма «Юж-
ный» и у реки Петрица спе-
циалистами были проведены 
работы по ремонту и покра-
ске лежаков, установлены та-
блички, проведен окос тер-
риторий, также во все места 
отдыха завезено более 100 ку-
бометров песка. На каждом из 

мест отдыха ежедневно де-
журят спасатели», – уточняет 
«Официальный Подольск».

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

городские новости

Песок и солнце   
В зону отдыха обновленного парка им. В. Талалихина 
завезли кварцевый песок, – теперь горожане могут 
с комфортом играть в пляжные спортивные игры 

В Подольске 
обновили «зебры»     
На 400 пешеходных переходах городского округа 
нарисовали новую разметку, – теперь переходить 
дорогу здесь стало безопаснее

Как сообщается, покрытие из 
резиновой крошки минимизи-
рует возможные травмы и яв-
ляется наиболее безопасным 
для использования в зонах ак-
тивных игр. По сообщению 
сайта администрации город-
ского округа «Официальный 
Подольск», работы на сегод-
няшний день полностью завер-
шены в микрорайоне Климовск 
на проспекте 50-летия Октября 
(дом 20), в микрорайоне Львов-
ский на улице Красная (дом 5), 

а также на улице Павлика Мо-
розова (дом 69) и в сквере у ДК 
ЗиО. «Помимо этого, замени-
ли покрытие в микрорайоне 
Львовский, на улице Горького, 
дом 5 и у домов 1, 3 по Боль-
ничному проезду», – добавля-
ется в сообщении.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городско-
го округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Мягко стелют 
В Подольске уложили безопасное резиновое покрытие на 
детских и спортивных площадках, – общая площадь работ 
составила 1100 квадратных метров 

Как сообщили в адми-
нистрации городского 
округа, работы проводи-
лись по поручению главы 
Подольска Дмитрия Жа-
рикова. За месяц дорож-
ным службам удалось на-
рисовать как минимум 
400 «зебр». Только на про-
шлой неделе список по-
полнился следующими 
адресами:  
 ул. Генерала Варенникова;
 ул. Первомайская;
 мкр. Львовский, ул. Про-

летарская;
 мкр. Львовский, ул. Совет-

ская; 

 ул. Юбилейная.

«Также на территории 
округа приступили к на-
несению горизонтальной 
разметки на автомобиль-
ных дорогах общего поль-
зования местного зна-
чения. Помимо этого, в 
муниципалитете приводят 
в порядок тротуары и ин-
фраструктурные элемен-
ты»,  – сообщает «Офици-
альный Подольск». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 
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ПОДОЛЬСКОЙ 
ОБЛАСТНОЙ 
КЛИНИЧЕСКОЙ 
БОЛЬНИЦЕ 
ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ 
Учреждение объявило 
о наборе персонала. 
На работу приглашают:

 медицинскую 
сестру;
 операционную 

медицинскую сестру;
 процедурную ме-

дицинскую сестру;
 перевязочную 

медицинскую сестру;
 участковую ме-

дицинскую сестру;
 рентгенолабо-

ранта;
 терапевта;
 анестезиолога-

реаниматолога;
 невролога;
 врача УЗД;
 врача функци-

ональной диагно-
стики;
 педиатра;
 эндокринолога;
 оториноларин-

голога. 

ГАРАНТИИ: 
 > достойная заработ-

ная плата;
 > отпуск 42 дня;
 > государственные со-

циальные выплаты;
 > компенсация за арен-

ду жилья;
 > возможность приоб-

ретения собственности 
по региональной 

 > программе «Социаль-
ная ипотека»;

 > карьерный рост.

Подробности на сай-
те podolskaya-okb.ru. 
Телефон для справок: 
8 (496) 754-49-17;
Адрес электронной 
почты: prp-kadry@
mail.ru.

Наш корр. 
по материалам 
сайта «Официальный 
Подольск»

короткой
СТРОКОЙ

«Ветераны Климовского 
штамповочного завода, Цни-
иточмаш и Климовского ма-
шиностроительного завода 
приняли участие в сборе гума-
нитарной помощи нашим бой-
цам, которые сейчас находятся 
на передовой, а также достави-
ли ее в волонтерский центр на 
улицу Ульяновых», – говорит-
ся в тексте публикации. От-
мечается, что добровольцы 

также передали военным ме-
дицинские препараты, сред-
ства личной гигиены, вещи, 
мед с орехами и письма на 
фронт от учеников гимназии 
Подольских курсантов.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Полторы тонны 
самого нужного  
Ветеранские организации городского округа Подольск 
передали защитникам, находящимся в зоне СВО, 1,5 
тонны гуманитарной помощи, – об этом сообщается на 
официальном сайте администрации городского округа

Так, на днях очередной 
раунд медобследования в 
рамках социального проек-
та «Ваше здоровье в шаго-
вой доступности» состоялся 
в ДК «Плещеево» микрорай-
онй Плещеево. В нем приня-
ли участие 36 человек. «Про-
филактический медицинский 
осмотр провели сотрудни-
ки обособленного струк-

турного подразделения №1 
Подольской областной кли-
нической больницы.  Жите-
ли прошли первый этап дис-
пансеризации: сдали кровь, 
сделали ЭКГ, проверили вну-
триглазное и артериальное 
давления, а также получили 
рекомендации о соблюдении 
здорового образа жизни», – 
сообщает «Официальный По-
дольск». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Здоровье в шаговой доступности
Врачи Подольска продолжают проводить выездные диспансеризции, – пройти 
обследование совершенно бесплатно может любой житель городского округа 

Айда кататься! 
В парке «Дубрава» городского округа 
Подольск начали работать новые аттракционы 

Комплекс развлечений был торжественно от-
крыт на днях, – в него входит восемь новых аттрак-
ционов. Для малышей и ребятни постарше здесь 
есть колесо обозрения высотой пять метров, кару-
сель с лошадками, карусель-цепочка, надувной и 
спортивный батуты, водяные зорбы и плавающие 
лодочки в виде гусей и уток, а также детский паро-
возик. Покататься на них могут дети в возрасте до 
12 лет, – сообщает «Официальный Подольск». 

Кроме того, по данным администрации город-
ского округа, в парке работает надувной аттракци-
он «Русские сказки», тир, рыбалка и даже лазертаг, 
установлены беседки с мангалами и более 20 пар-
ковых диванов, имеются площадка для дрессиров-
ки и выгула собак, отдельная спортплощадка для 
командных видов спорта с тренажерами и многое 
другое.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт администра-
ции городского округа Подольск / подольск-админи-
страция.рф 


